

金城中校区  
はたちの記念式典

～これからの時代を担う若者たち～

2024年1月7日

# ・式典に向けての準備

金城中校区実行委員は、6月から活動をはじめました。6月から10月までは月に2回の集まり、11月からは毎週水曜日に集まりを設けるようにしました。



# ・式典前日

- ・式典の前日は新成人、後輩に声をかけてシートやイス、机などを並べ準備を行い、その後はリハーサルを行いました。
- ・ポイントは後輩にも声をかけること！そうすることで来年につながる。



椅子はセンチ単位で測って並べる



# ・はたちの記念式典当日





・みんな来るの遅くなるのが  
わかっていたのでちょっと  
早めの時間を伝えといて良かった。

# ・はたちの記念式典を終えて

## 実行委員長

初めは、何をしたらいいのかわからなくゴールが曖昧だったのでみんなのやる気も低く悩んでいましたが、準備する過程でゴールがはっきりしてきてそれがみんなのモチベーションに繋がった。成長できた。

## 副実行委員長

もう一回やれと言われたら嫌なぐらい大変だった。

だけど、その分達成感があった。

ぜひ、来年も手伝いたい。

# 後輩たちへのアドバイス

- 6月～9月まではとにかく連絡をしたほうがいい。人がいっぱい来たほうが楽しいからとにかく呼ぶ。
- 10月～11月は式典で何をしたいか考え、そのために必要なものや人を決める。
- 12月～1月は行事がいっぱいで実行委員の集まりも悪くなると思うけど踏ん張りどころ。
- 当日は楽しむ。